

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Soler expose ses crèches traditionnelles catalanes.

Après le succès des années passées, la municipalité et l'association Culture en Têt renouvellent l'exposition des « Pessebres ». Les crèches traditionnelles catalanes seront exposées du 16 décembre 2023 au 31 décembre 2023 à l'Espace Martin Vivès.

Cette exposition est réalisée en partenariat avec **les pessebristes de Banyoles**. Ils exposeront différents dioramas fait à la main, représentant différents scènes dans des décors illuminés. L'association catalane préserve depuis le 18^e siècle la tradition réputée qui consiste à réaliser des crèches de manière artisanale et artistique.

L'exposition sera ouverte au public du samedi 16 décembre au dimanche 31 décembre (fermé le 25 décembre) du lundi au vendredi de 14h à 18h, et les samedis et dimanches de 10h à 12h et de 14h à 19h. L'inauguration aura lieu le samedi 16 décembre à 18h30.

